

Se reunirán en Caracas presidentes de Venezuela y Colombia

Image not found or type unknown



Imagen: Internet.

Bogotá, 31 oct (RHC) Los presidentes de Colombia, Gustavo Petro, y de Venezuela, Nicolás Maduro, sostendrán una reunión este martes en Caracas donde dialogarán de asuntos de interés binacional y regional, confirmaron fuentes oficiales.

Petro se desplazará hacia la capital venezolana con su equipo de trabajo para sostener un almuerzo con el mandatario del vecino país, añadió una nota del equipo de prensa de la presidencia.

Según el texto, los temas a tratar en el encuentro de los mandatarios serán la relación entre ambos países, la reapertura de fronteras y el reingreso de Venezuela al sistema interamericano de Derechos Humanos.

«El encuentro hace parte del liderazgo del presidente Gustavo Petro para impulsar la economía de la región y socializar su agenda a favor de los intereses del bloque latinoamericano y la protección de la Amazonía, y como parte de las reuniones preliminares a la COP 27», agregó la nota.

Con la llegada de Petro a la presidencia de Colombia, ambos países restablecieron sus históricas relaciones políticas y comerciales, interrumpidas en 2019.

En febrero de 2019, el presidente Maduro anunció la decisión de romper relaciones diplomáticas con Colombia, al responsabilizar a la administración del exmandatario Iván Duque (2018-2022) de apoyar agresiones contra la nación bolivariana, en contubernio con Estados Unidos y la extrema derecha venezolana. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/303516-se-reuniran-en-caracas-presidentes-de-venezuela-y-colombia>



Radio Habana Cuba